



Se frena la discusión de la Reforma Eléctrica en la Cámara de Diputados, será hasta el Domingo de Pascua

La oposición frena la discusión de la Reforma Eléctrica, al no contar con el apoyo de 57 legisladores de la oposición para construir la mayoría calificada que la Reforma Eléctrica necesita, Morena pospuso hasta el domingo próximo la sesión de la Cámara de Diputados en la que hoy se sometería a votación el dictamen ya aprobado ayer con mayoría simple en Comisiones. Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, afirmó que la decisión se tomó para que hubiera mayor socialización y que la ciudadanía conozca a fondo el dictamen de Reforma Eléctrica, precisó que la sesión arrancará el Domingo de Pascua a las 10 de la mañana.

https://drive.google.com/file/d/19DPKNX65s2njHhDzEwy59T6_tbjvAiF/view